



## Buenas perspectivas

POR: ISMAEL GUERRA DE LA OSSA | **OPINIÓN** | 2022-02-07 12:00 AM | **SINCELEJO**

Las perspectivas petroleras de Colombia para este 2022 son buenas, pero pueden ser mejores si se da un incremento significativo en la producción. Esta, como se sabe, ha sufrido un bajón desde 2020 debido a la pandemia del coronavirus que impactó negativamente la exploración y por ende el hallazgo de nuevos yacimientos. Así las cosas, en 2019 producimos 865.000 barriles/día en promedio; en 2020 bajamos a 780.000 y en 2021 llegamos solo a 740.000 barriles/día. Esta disminución, claro, ha impedido que nuestro país haya aprovechado mejor los buenos precios internacionales del crudo Brent, que sirve de referencia para Colombia, el cual en los últimos 12 meses ha subido alrededor del 56 %, rozando casi los 90 dólares el barril, cotización que no se registraba desde octubre 2014.

Este incremento se ha originado por varios factores, entre ellos que la demanda ha aumentado pues la economía mundial sigue recuperándose a pesar de la variante ómicron que a decir verdad no ha sido todo lo destructiva que se presagiaba. Además, ha habido una restricción de oferta por parte de la OPEP cuyos países integrantes limitaron su producción lo que generó una mayor demanda y, por lo tanto, una subida en el precio internacional del barril de **petróleo**.

A esto habría que agregar, lo que suele suceder a menudo, es decir, las crecientes tensiones geopolíticas que se han avivado en Oriente Próximo y que hacen que suban los precios internacionales del crudo. Volviendo al tema colombiano, el Ministerio de **Minas** y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) anunciaron hace poco que adjudicaron 30 áreas para la exploración de hidrocarburos a siete empresas: **Ecopetrol**, Pares Resources, Lewis Energy, Frontera Energy, CNE Oil & Gas, Hocol y Maurel & Prom Latinoamérica.

Dichas áreas están en 18 departamentos entre ellos 6 de la Costa Caribe: Bolívar, Sucre, Córdoba, Magdalena, Cesar y Atlántico.

Ojalá entonces estas exploraciones reporten buenos resultados pues, por un lado, al aumentarse la producción se aleja el fantasma de la tan nefasta pérdida de autoabastecimiento y por el otro significaría una estupenda noticia para las finanzas nacionales habida consideración que por cada dólar que suba el **petróleo** Brent los ingresos de la Nación aumentan 130 millones de dólares o sea unos 487 mil millones de pesos entre 2022 y 2023, con lo cual las rentas petroleras podrían llegar a 31 billones de pesos, es decir, un excedente de 6 billones con respecto a lo proyectado inicialmente.



## Comentarios

No hay comentarios

---

## MÁS NOTICIAS



MARTA SÁENZ CORREA

### Aprende a decir no

Es necesario aprender a establecer límites y no ceder ante manipulaciones y chantajes emocionales.



FÉLIX MANZUR JATTIN

### Lacras y genocidas del mundo (II)

Nerón, Emperador de Roma (54-68) otro gran perverso universal. Su ascenso al trono tiene el origen el...



CNEL. WILSON ARMEL MONTENEGRO RAMÍREZ\*

### Riesgos del Internet para nuestros niños

Recuerda que el conocimiento y el apoyo son vitales para que los niños no se sientan solos ante el...



## Aprende a decir no

POR: MARTA SÁENZ CORREA | **OPINIÓN** | 2022-02-07 12:00 AM | **REDACCIÓN**

Decir no a la familia y a los amigos es usualmente difícil porque nos sentimos obligados o comprometidos a aceptar lo que sea con tal de preservar y mantener nuestras relaciones personales. Lo ideal es ayudar, y de hecho, deberías ser condescendiente y generoso con los miembros de tu familia y personas más allegadas, pero eso no significa que debas pasar por encima de tu tiempo, prioridades y sueños.